
II-16a2 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

26.6.1968 

805!J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b erg und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend Bericht über den Einsatz von Datenverarbeitungsanlagen. 

-.-.-.-.-.-.-
Aus welchen Gründen hat die Bundesregierung bisher keinen ausführli

chen Bericht über die Möglichkeiten des Einsatzes elektronischer Datenver

arbeitungsanlagen in der öffentlichen Verwaltung bzw. die sich im Zusammen

hang damit ergebenden rechtlichen und ökonomischen Probleme im Sinne der 

Entschließung des Nationalrates vom Dezember 1966 dem Parlament zugeleitet, 

obwohl bereits Regierungsvorlagen in Behandlung stehen, die Gesetzesnovel

lierungen aus Gründen der elektronischen Datenverarbeitung anstreben? 

-.-.-.-.-.-.-
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